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山口会長年度 最終例会 
 

●司会……廣瀬ＳＡＡ  

●点鐘……山口幸太会長 

●ロータリーソング   瀧上ソングリーダー 

「奉仕の理想」 

 

○本日のメニュー   洋食 

 
 

 

 

 

長島親睦活動委員長 

 

小川湧三様   （川崎鷺沼ＲＣ） 
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出席 
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ホーム 

クラブ 
メイク 

前々回 

修正 

1665回 46 45 39 6 86.66   

1663回 46 45 29 16 64.44 5 75.55 

国際ロータリー第２５９０地区 

“ロータリーの再生”～新たな挑戦～ 

例 会: 毎週月曜日 12：30 

例会場:  川崎日航ホテル  TEL:  044-244-5941 

事務所: 210-0004 川崎市川崎区宮本町7-1 三陽会館ビル5階 

 TEL: 044-233-3005 FAX: 044-233-8460 

 

  

2022-2023年度  国際ロータリー会長 

ジェニファー Ｅ.ジョーンズ 

 

ＨＰ：http://www.kawasaki-chuo-rc.com/ 

E-mail:info@kawasaki-chuo-rc.com 
会長 

山口幸太 

幹事 

坂本将平 

副会長 

坂本竜麻 



 

 

山口幸太会長指針   『 親睦の中から奉仕の理想を生み出す 』～止まっていた時間を動かす～ 

 

 

山口幸太会長 

 

会長になり、色々な試みで話をしてまいりました。 

最後は、今年の川柳をお話ししようと思います。 

 

第1位  また値上げ 節約生活 もう音上げ 

第2位  ヤクルト1000 探し疲れて よく寝れる 

第3位  店員が 手とり足とり セルフレジ 

ゴルフ川柳 

 ままならぬ ゴルフも妻も 愛してる 

  「仕事だよ」夫はいつから プロゴルファー 

皆様の前で話をすることで、自信が持てるようになり

ました。ありがとうございました。 

 

 

 

山口幸太会長 

☆ RI2590地区委員表彰 

・地区副幹事           青木松枝会員 

・第1グループガバナー補佐     渡辺雅夫会員 

・Ｒ平和センター委員会 副委員長 牧島 聡会員 

・Ｒ平和センター委員会 委員   石田幸兒会員 

・クラブ管理運営委員会 委員   松本 寛会員 

 
 

☆ 出席率100％表彰  メイクを含め出席率100％ 

青木松枝・安東仁志・飯島美代・石川三枝子・川島光・

木村教義・須山康成・関 進・本多みちよ・松本寛・ 

森本邦康 渡辺雅夫 各会員 

 

  

 

 

坂本将平幹事 

◎ 例会変更のお知らせ   

        ありません。 

◎ 週報を送ってくださったRC 

      ありません。 

◎ 本日の配布物 

     会報 6/19 

一泊移動例会会計報告 

      12名 

  

 

      長島親睦活動委員長 

一泊移動例会の会計報告 

 

    

 

坂本将平幹事 

 

小川湧三様…お世話になります。 （川崎鷺沼ＲＣ） 

山口会員……皆様1年間ご出席下さいましてありがと

うございました。 

増山会員……タウンニュースにスポーツバーが掲載さ

れました。応援よろしくお願いします。

小川先生ようこそ。度々来てください。 

関 会員……①山口会長はじめ三役の皆様、ご苦労様

でした。1年間楽しませていただきました。 

②小川様ようこそ。 

松本会員……山口会長、坂本竜麻副会長、坂本将平幹

事1年間お世話になりありがとうござい

ます。 

森本会員……スミマセン。早退します。 

中村会員……①山口丸の無事帰港ご苦労様でした。 

三役の皆様お疲れ様でした。 

②22年間お世話になりました。ロータリ

ーでの学びをこれからの残りの人生に生

かしたいを思っています。 

森川会員……皆様こんにちは。山口年度の三役の皆様

お疲れ様でした。楽しい年度でしたね!! 

伊藤(康)会員…山口会長。坂本副会長、坂本幹事コロ

ナ明けで活動的な一年でしたね。ご苦労

多かったでしょうが一年間本当にお疲れ

様でした!! 

石川会員……三役の皆様一年間お疲れ様でした。そし

て、ありがとうございました。 

木村会員……今期のロータリークラブを山口会長以下

支えていただきありがとうございます。

活動の成果がたくさん見られたと思いま

す。 

佐野会員……山口会長、三役の皆様1年間ご苦労様でし

た。また、長島親睦活動委員長、素晴ら

会長報告 

表 彰 

幹事報告 

委員会報告 

スマイルレポート 
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しい企画をありがとうございました。と

ても楽しい1年でした。 

渡辺会員……山口会長、坂本竜麻副会長、坂本将平幹

事はじめ各委員の方々、一年間大変お世

話になりました。 

上原会員……山口会長。坂本副会長、坂本幹事1年間あ

りがとうございました！ 

渡部会員……①三役の皆様1年間ご苦労様でした。 

②森崎さん、石川さん、マチコさん昨日

はゴルフありがとうございました。 

安東会員……山口会長。坂本副会長、坂本幹事、1年間

本当にお疲れ様でした。ありがとうござ

いました。 

牧島会員……山口会長。坂本副会長、坂本幹事1年間

ありがとうございました。 

来週から皆様どうぞよろしくお願いしま

す。 

本多会員……本日今年度最終例会ですね。山口会長、

坂本竜麻副会長、坂本将平幹事1年間あり

がとうございました。今期の例会も行事

や活動も通常に戻り楽しく充実した年度

でした。 

石田会員……ぎっくり腰を起こし巻いた。でも7/28コ

ンペ2年ぶりにがんばります！当日はバ

ースデーで、年にちなみ6位と8位に記念

品を出します！本日三役殿1年ご苦労様

でした。新しい風を大いに感じました！ 

萩原会員……山口会長、坂本竜麻副会長、坂本将平幹

事、1年間お疲れ様でした。 

長島会員……一年間、三役の方々、お疲れ様でした。      

      そして、ありがとうございました。 

林(敏)会員…今期役員の皆さんお疲れ様でした。本日

はよろしくお願い致します。 

内田会員……幸太会長一年間お疲れ様でした。 

髪型も最高カッコイイですよー!! 

廣瀬会員……三役はじめ、理事役員の皆様一年間ご苦

労様でした。また、魁夷の皆さん一年間

ありがとうございました。また、来年も

どうそよろしくお願いします。 

谷中会員……山口会長、坂本副会長、坂本幹事1年間お

疲れ様でした。 

森崎会員……山口年度の三役、委員長他、会員の皆s

まあお疲れ様でした。1年ありがとうござ

いました。 

和田会員……三役の皆様一年間ありがとうございまし

た。会長、副会長、幹事のスピーチをじ

っくり聞かせていただきます。よろしく

お願いします。 

関根会員……いよいよ最後の例会ですね。三役の皆様、

1年間お疲れ様でした。 

瀧上会員……皆様、1年間山口年度楽しく過ごさせてい

ただきありがとうございました。 

高後会員……山口年度みなさまお疲れ様でした。 

林(信)会員…山口年度最後の例会、三役、理事の皆様

お疲れ様でした。 

高野会員……三役の皆様お疲れ様でした。来年度も楽

しみです。 

坂本(将)会員…皆様こんにちは。今期最後の例会よろ

しくお願いいたします。至らぬ点はかり

でしたが皆様のご協力によりなんとか乗

り切ることができました。来期はまた一

兵卒から出直したいと思います。ありが

とうございました!! 

 

 

 

 

三役退任挨拶 

坂本将平幹事 

 
皆様、改めましてこんにちは 

今期最後の例会を迎え、正直ほっとしております。 

山口会長から幹事のお役目の打診を受ける前にはプラ

イベートや仕事の面で理由もあり例会もお休みさせて

いただいていたところではありますが、その挽回では

ないですが、会歴１０年も経っていて遅めの幹事の引

き受けとさせていただいた次第です。私もこういった

スピーチなどが苦手でお役目を受けれるような性格で

はないのですが、私なりに精一杯やらせていただきま

した。至らない点がたくさんあったかと思いますが、

何卒ご容赦いただければと思います。今回幹事をやっ

てみて、地区のお役目をやっている方や理事の皆様が

いかにご苦労されているかを実感しました。クラブ運

営も皆様の支えがあってのことだと本当に思いました。

前期はイベント盛りだくさんで谷中社会奉仕委員長や

長島親睦委員長に頼り過ぎた面がありまして、ご負担

をかけてしまった次第です。本当にありがとうござい

ました。１年間の振り返りとしてホームページには柳

町IT委員長が毎回しっかりと活動履歴をアップしてく

れていまして、せっかくなので皆さんに本日見ていた

だければと思います。 

以上、会長のお時間も少なくなってしまうので、私か

らはこの辺で終わらせていただきます。皆様１年間あ

りがとうございました。 

 

1665回 33件 72,000円 累計 701件 1,048,000円 

卓 話 
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坂本竜麻副会長（代読 山口会長） 
本日はこのような大事な日に欠席をいたしまして、誠

に申し訳ありません。 

まずは私事ではありますが、弊社浅田製作所の業務内

容の変更に伴い、現製造設備を有する浅野町の工場を6

月いっぱいで閉鎖することとなり、７月より同じ業務

は行うのですが、すべてを外注依頼によって商社機能

として業務継続することとなりました。 

よって今週中に必要、不要物の整理や在庫の納入、運

搬等を社員総出で行っている状態で、本日出席できな

かったこと、本当に申し訳なく思っておりますむね、

ご理解願いたいと思います。 

さて、今期山口年度は大変印象深く、楽しかった年度

であったと思います。 

長島親睦委員長の大活躍により普段できないような体

験であったりと、川崎中央ロータリーの輪をしっかり

作ってくれたと思います。 

会長、幹事におかれましては・・・仕事が忙しい中、

嫌な顔一つ見せず１年間本当にご苦労様でしたと坂本

将平幹事には感謝しております。山口会長におかれま

しては、いつもゴルフばっかりやってますが、屈託の

ない笑顔と笑い声で会長職を全うしてくれたと思いま

す。今日もちょびっと涙がこぼれるかもしれませんが、

そこはご愛嬌で・・・ 

とにかく、山口会長年度にたずさわれて、本当に楽し

かったです。 

山口幸太会長 

 
会員の皆様、一年間お付き合いくださいましてありが

とうございました。 

7月に掲げたスローガンのもと、今年は親睦活動にフ

ォーカスしました。納涼移動例会、職場訪問、市民ま

つり、3クラブ合同例会、クリスマス会、お早見移動

例会、グルメ野球移動例会、ファミリーミーティング、

一泊移動例会、ゴルフ親睦会とたくさんの親睦活動を

行ないました。今年度は幸いなことに、コロナによる

中止もなく全て予定通りに行えました。 

これらの親睦活動により来年度からは、川崎中央ロー

タリークラブの真の奉仕活動が、この仲間同士で多数

行えることを祈念いたしまして会長の挨拶と変えさせ

ていただきます。 

最後に支えてくださった会員の皆様、委員長の皆様、

事務局の伊藤さんと三役のおお二人のおかげで今年度

を無事に乗り越えることかできました。心より感謝申

し上げます。ありがとうございました。 

寄付達成  

◎ 米山奨学会寄付 

寄付目標  

普通寄付 5000円+特別寄付 20000円 

     25000×45＝1,125,000円 

ガバナー訪問特別寄付として 

100,000円 

普通寄付 225,000円 

特別寄付 25,000×32＝800,000円 

100,000円+225,000+800,000＝ 

1,125,000   

◎ Ｒ財団寄付 

寄付目標 150㌦×45名＝6750㌦ 

ガバナー公式訪問寄付100,000円 

（1ドル＝133）（751㌦） 

個人寄付 15000円×40名＝600,000円 

（4610.11㌦） 

目標不足分  1499㌦ ＝ 194870円  

751+4610.11+1499＝6860.11㌦ 

山口会長 ベネファクター1000㌦ 

ポリオ寄付 30㌦×45名＝1350㌦ 

勇退会員 

6月 30日をもって 

ﾁｬｰﾀｰﾒﾝﾊﾞｰ 須山康成会員・中村紀美子会員が 

退会となります。 

長い間ご尽力いただきありがとうございました。 

  

     会報委員 上原尚子 佐野嘉男     川崎中央ロータリークラブWeekly 
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